
No dia vinte e quatro de Fevereiro de mil novecentos e setenta e seis, 

nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paçca do Concelho e Sala das Reuniõee da. 

Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da Câmara 

Muni ci pal , sob a presid~ncia do Viae-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva 

Jerónimo, com a presença do Viae-Presidente Sr. Orlando Moreira de Campos Cruz 

e dos Vogais Srs. Dr. Armando Sucena Seabra, Alber to Gomes da Andrade Dr. Joa

quim António Calheiros da Silveira e Dr. Gilberto Parca Madail. -

Declarada aberta a reunião pelo Viae-Presidente Sr. Carlos Alberto da 

Silva J erónimo, foi aprovada com dispensa de leitura a acta da reunião anterior, 

que vai ser ass i nada . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as faltas 

dadas pel os Vogais Srs. João Evangelista Vieira Sarabanda e Alfredo do Sameiro 

Pereira Bacel ar Alvos, sendo dado início aos trabalhos. - - - - - - - - - - - 

PELOUROS - Em virtude da tomada de possa do cargo de vice-presidente 

pelo Sr. Orlando Cruz, o vice-presidente Sr. Carlos Alberto Jerónimo procedeu 

à alt eração dos pelouros, pela seguinte forma: - - - - - - - - - - - - - - - 

ARTE E ARWEOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TOPONtMIA - Vogal Sr. João Evangeli~ 

ta Vieira Sarabando; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

FOMENro !}IDUSTRIAL E ACTIVIDADES COMERCIAIS - Vice-Presidente Sr. Orlan

do Moreira de Campos Cruz. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

COMISSÕES MUNICIPAIS - Em consequ~ncia da alteração introduzida na dis_.. .. ....~ ---~-~ 

tribuição dos pelouros, o Vice-Presidente Sr. Carlos Jerónimo designou o Vogal 

Sr. João Sarabando para presidir à Comissão Municipal de Toponímia. - - - - - 

PREDIOS EM RU!N~~ - Foram presentes e aprovados, para efeitos do dis

posto na alínea c) do artigo 42. do Decreto-Lei n2. 4.45/74, os autos das vis

torias efectuadas aos prédios situados na Rua da República, nê., 150, em Cacia, 

no lugar de Barreiro - Solposto, e no Solposto, pertencentes, respectivamente, 

a Florentino Nogueira da Rocha, a António João Peralta e a José Gomes Faria, 

pelos quais se verifica a necessidade de demolir aqueles prédios. - - - - - - 

PROCESSOS DE OBRAS_gARTICULARES - Foi presente o processo de obras n2. 

72/76, em que José Afr!nio Deus do Almeida, representado por Francisco Marmcto 

de Oliveira, solicita a concessão de um prazo de 120 dias para apresentar a 

certidão do ónus de renúncia respeitante ao galinheiro construído clandestina

mente no quintal do prédio da Rua do Gravito, n2.48, em virtude de o proprietá
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rio se encontrar' actualmente em Macau. 

Por unanimidade, foi deliberado atender esta petição. - - - - - - - 

AUTQ§~AV~IAÇÃO - Foram presentes os autos de avaliação efectuad63, 

nos termos do artigo 212. do Decreto-Lei n2. 445/74, de 12 de Setembro, aos 

prédios situados em Quintãs, na Rua do Vento, n2s. 66 e 68, desta cidade, e 

na Rua do Gravito, n2. 9, também desta cidade, pertencentes, respectivamente, 

a Albino Simões Vieira, a António Maia Soares e a Abel Pereira de Macedo Ama-

ralo - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Comissão deliberou homologar os resultados das referidas avaliações, 

sendo a primeira resolução tomada por maioria, devido à abstenção dos Vogais 

Srs . Alberto Andrade e Dr. Gilberto Madaíl, e as restantes por unanimidade. 

ARRANJO DO LARGO DE S. GONÇALINHD - Foi presente a factura apresenta

da pel a SaYecol - Sociedade Aveirense de Construções Civis, Ld~., no total de 

177 202$60, respeitante a trabalhos efectuados no Largo de S. Gonçalinho, sen

do del i be r ado, por unanimidade, em face da informação prestada pelo engenhei

r o - chefe dos S.U.O., autorizar o pagamento daquela importância. - - - - - 

SETEFE - SECRETARIADO TECNICO DE FElRAS,15XPOSIÇ,ÕES E CONGRESSOS - A Co

missão tomou conhecimento do teor da carta n2. 1226, datada de 15 de Janeiro 

findo, em que o Director-Geral da Sociedade em refer~ncia, após várias consi

derações, solicita a compreensão da Câmara e facilidades para as diligências 

a encetar com vista à realização da II FIA. - - - - - - - - - - - - - - 

Em face da situação criada pela referida sociedade com a realização da 

I FIA, a Comissão deliberou, por unanimidade, não satisfazer as pretensões da 

peticionária.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

FUNCIONAL~MO MUNICIP~_~~IVINDICAÇÕES - Em face do pedido formulado 

pelos trabalhadores que prestam serviço nas sentinas e de acordo com o pare

cer favorável da C.R.T. do Município, foi deliberado, por unanimidade, adqui

rir cal.riferas a electricidade para as sentinas públicas. - - - - - - 

PROPOST~. - O Vogal Sr. Alberto Andrade manifestou o desejo de ser in

formado sobre o andamento que tinha sido dado àIft)posta apresentada no sentido 

de ser efectuada a pratecção da "Fonte das Cinco Bicas", tendo o Vice-Presi

dente Sr. Carlos Jerónimo prestado esclarecimentos acerca do parecer omitido 

pele Sr. Arquitecto Padro Bernardes, e em que foi sugerido o pedido de inter

venção da P.S:P. para o policiamento do local. - - - - - - - - - - - - 

Por proposta do Vogal Sr. Dr. Joaquim Silveira foi deliberado, por unani

midade, solicitar o parecer da Comissão Municipal de Arte e Arqueologia, sobre 

o tipo de protecção que poderia ser adoptado naquele local. - - - - - - - - 
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